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Der Umbau in den 1990ern war okay, keine Frage. Was allerdings beim Umbau ab 2003 für den
Confed-Cup 2005 und die WM 2006 passiert ist, war ein Schildbürgerstreich oberster Güte.
Auch damals war schon deutlich abzusehen, dass ein Erhalt der Laufbahn absolut unsinnig ist:
Man musste sich nur mal die Zuschauerzahlen dieser mäßig erfolgreichen Leichtathletik-Events
ansehen...

Für das Geld, das bei uns verplempert wurde, haben sich andere Städte komplett neue Stadion
geleistet. Bei uns hingegen wurden zwei Tribünen leicht aufgestockt, das Spielfeld tiefer gelegt,
die Technik erneuert, zwei LED-Wände eingebaut, die Eingänge mit Drehkreuzen ausgestattet,
ein paar lustlose Betonbaracken für Aramark gebaut UND ein VIP-Gebäude errichtet. Und das zu
einer Zeit wo jeder Trottel gewusst hat, dass Leichtathletik-Events in Nürnberg keine Zukunft
haben werden.
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